



Los más “iluminados” fueron los estudiantes de electricidad, quienes brillaron con sus explicaciones.



La especialidad de Servicios de Hotelería expuso un stand ambientado en un Hotel “St. Patrick’s”.

Opciones escolares para enseñanza media

Estudiantes del Liceo Politécnico expusieron sus conocimientos en feria vocacional

● Con el objetivo de captar futuros estudiantes, el establecimiento expuso sus seis especialidades: Administración con mención en Logística, Electricidad, Gastronomía, Mecánica Automotriz, Servicios de Hotelería y Servicios de Turismo.

Christian Jiménez
 cjimenez@elpinguino.com

Estudiantes de tercer y cuarto año medio de las seis especialidades que imparte el Liceo Politécnico Cardenal Raúl Silva Henríquez, expusieron sus conocimientos a grupos de escolares de las escuelas Portugal, Hernando de Magallanes, Manuel Bulnes, Croacia, Juan Williams, Capitán Arturo Prat, Sarmiento de Gamboa y Bernardo O’Higgins.

La tradicional feria se desarrolla hace más de 28 años

en el recinto educativo con el objetivo de dar a conocer las opciones que pueden optar los escolares para su etapa de enseñanza media.

José Luis Wistuba, estudiante de tercer año de la especialidad de Electricidad, comentó que en su stand prepararon junto a sus compañeros una simulación de instalación eléctrica con baterías. A su vez, destacó esta instancia para compartir su experiencia. “Interesante, porque a lo mejor los puede motivar. La electricidad es una carrera que tiene mucho futuro y to-

das las personas que tomen la decisión de estudiarla pueden tener un gran potencial, para empezar en una empresa o crear la suya, ser independiente. Entonces, tiene un gran futuro”, afirmó.

Por su parte, Camila Gómez, estudiante de cuarto medio de la especialidad de Turismo, difundió a los compañeros escolares a fortalecer el dominio del inglés en caso que quisieran continuar en esta área, lo que la motiva a desarrollar una carrera en el futuro.

“Tú puedes con el turismo llegar a muchas metas y más si eres una persona que le gusta y le apasiona lo que estudia. Yo quiero trabajar y andar estudiando en esto, porque el turismo se trata de muchas cosas, puedes ser guía turística, azafata, muchas cosas”, expresó.

Gastronomía y Mecánica

Constanza Velásquez, alumna de cuarto medio de la especialidad de Gastronomía, comentó que exhibieron un variopinto de platillos desde comida tradicional nacional e internacional. También resal-

tó esta oportunidad brindada a los escolares “porque así ellos también aprenden lo que es la gastronomía de cuarto y tercero y la especialidad que quieren, así como enseñarles las preparaciones”.

Lisette Llancalahuen, también de cuarto medio, pero de la especialidad de Mecánica Automotriz, explicó que junto a sus compañeros expusieron maquetas de motores y herramientas que se utilizan para el desarrollo de esta labor. Asimismo, consideró esta feria como algo “bonito, ya que es un área muy especial, puedes aprender varios de autos, de los tipos de motores”.

Finalmente, el seremi de Educación, Valentín Aguilera destacó el trabajo realizado por los estudiantes secundarios y el apoyo del liceo: “Son actividades muy especiales que realizan los establecimientos y este caso particular. (...) la educación técnico profesional en la Región de Magallanes representa oportunidades para la familia. Nosotros lo hemos visto, tenemos más de 1.500 estudiantes entre tercero y cuarto y medio”, señaló.



Gastronomía ofreció degustaciones de sus preparaciones en comida nacional e internacional.



Mecánica Automotriz, una especialidad que tuvo su atractivo por los componentes exhibidos.

EXTRACTO

Ante el Tercer Juzgado de Letras de Punta Arenas, en causa Rol V-02-2025, con fecha 30 de mayo de 2025, se concedió la posesión efectiva de la herencia testada quedada al fallecimiento de doña María Rebeca Fuentes, cédula de identidad N° 4.377.715-7, fallecida el 29 de agosto de 2024 en Punta Arenas, en favor de sus herederos su hijo don Ítalo